

音更へき地保育所 所長 だより



親子遠足

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

真っ青な空の下、保護者の方々が参加して下さり、大きなケガや体調不良も無く過ごすことが出来た親子遠足。へき地3か所での子ども達の様子を見ていただけたこと、感謝しております。3所での活動も今年度が最後になってしまいますが、これから3月までの活動も、へき地の職員みんなで子ども達の喜ぶ姿を想像しながら計画して行こうと思っています。これからは各保育所で楽しみな七夕会もありますね。体調を崩さず参加できますように。



みんなで「アンパンマン体操」



「あっちこっちキックリレー」





みずあそびもフワフワドームも何とか
楽しめましたね 足の裏はあちあちでしたが



童謡まつり

年長、年中組さんは7月27日(土)9時～音更文化センター小ホールにて 葵学園の童謡まつりに参加します。今は童謡まつりに歌う曲を猛練習中です。東士狩の小さいお友達も歌えるくらいになりましたよ。7/22.25は駒場さんに行って一緒に練習してきます。



クマ出没注意！

— — — — —

音更町



↑クマ出没注意 最近このFAXが頻繁に届きますよね。散歩に行く際には十分注意しながら大きい声をあげながら、なるべく近隣までにするなど、気を付けています。保護者の皆さんも気を付けて下さいね。

おねがい

* ☁ ☁ ☁ * ☁ ☁ ☁ ☀

先日お渡ししました、現況届は、
7月31日(金)までに
保育所に持参下さい。
よろしくお願いいたします。

